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La raison, sous le poids de tant de savoir, s'est repliée sur elle-même1. Il s’agit plus de sauver la raison que de sauver la foi2. Par un savoir non surnaturel ni magique ni diabolique, le sourcier décèle l’anomalie souterraine fixe (ASF), à éviter en faisant déplacer le lit : sinon, en dormant au dessus plus ou moins 10 ans, on se fait un cancer !
La 1ère phrase du titre cite le pape Jean-Paul II1 [p.3 cpcl Fides et ratio]. La 2ème cite le philosophe Jean-Luc Marion2 [p.3 ndl 2 articles d’Etudes février 2014]. J’approuve vivement 12 mots – les 3 derniers sont indissociables – du philosophe Jean-Philippe Pierron 3 : appartenance à la nature trop vite stigmatisée comme irrationnelle, antihumaniste et dangereuse [p.2 ndl 2 articles..]. La 3ème cible ma théorie sur un savoir-faire du sourcier : savoir-faire ou don ? Voilà plus de 10 ans que je fais percevoir par plus de femmes que d’hommes un senti corporel (SC) au dessus d’ASF : code secret lié à l’histoire de la santé de la personne ? Si c’est un don, beaucoup l’ont en naissant, peuvent le perdre puis le retrouver et l’améliorer ! On parle de 6ème sens. Dom Longeat4, père abbé de l’abbaye bénédictine de Ligugé (Vienne), en explique autrement et joliment l’expression [ndl La prière.., co 19.09.12(bis), co 16.05.13(ter), co 29.10.13(IV)]. Le mensuel La Recherche parle de « 6ème, 7ème et 8ème sens, voire d’autres encore » 5 [co 05.08.13(bis), ndl Combien de sens..].
Des médecins parlent de cancers de patients habitant tour à tour le même logement ou en même temps la même montée d’immeuble [co 11.12.13, co 23.11.13(bis), ndl J’ai un cancer]. « L’accès à l’information n’est pas homogène (..). Ces disparités se révèlent face aux différents facteurs de risques (tabac, alcool, sédentarité, environnement, alimentation…) dans les comportements de prévention, c’est-à-dire dans l’impact des messages et leur capacité à être diffusés et entendus, dans le recours au dépistage et l’accès aux soins, constate l’Institut national du cancer 5 ». Sédentarité : en dormant  plus ou moins 10 ans dans la même chambre ? Environnement : et celui souterrain ? Le chimiste​7 ne dit rien de tels cancers ! [ndl Toxique planète]. Et leur guérison durable ?  Médecins et sourciers, vérifions ensemble si la 3ème phrase signifie aussi cela ! Retour à l’article de Jean-Philippe Pierron : et si lui et les philosophes auteurs d’un dictionnaire8 ciblaient mieux les enjeux environnementaux en picorant sur environnement, arbre, sous-sol, sol, air et eau à diverses échelles d’espace et temps ? C’est mon job majeur depuis 42 ans : 10 à obéir, 20 à désobéir, 12 d’électron libre [ntte1ter-00, ntte-newlet 9-00 dont 1 graphe, nlle 2-01 dont 6 encadrés, co-oe 20.03.11(ter), co 23.01.14]. 
Picorer ainsi innocente l’humanité du réchauffement selon l’histoire géologique bâtie sur des chutes du niveau marin la plupart en absence de glaciation, lors d’extinctions en masse d’êtres vivants consécutives à deux causes inverses : plus souvent rafraichissement dû à la dispersion dans l’atmosphère de poussières d’origine volcanique, plus rarement réchauffement d’origine solaire [co 01.06.12(ter)]. Engrais et pesticides chimiques ne servent finalement à rien. L’entraide arbre-récolte assure la meilleure protection phytosanitaire. L’arbricide rural est la cause majeure de la désertification et de flux migratoires campagne-ville et pays du Sud-pays du Nord. Pour optimiser les récoltes et lutter contre déforestation et désertification, replantons beaucoup plus d’arbres alignés ou isolés9, 10, 11 [co 27.11.13] !
La détection du sourcier par radiesthésie sur plan et sur place par visée panoramique, c’est un savoir plurimillénaire, d’après les ASF détectées sous dolmens et menhirs. Vous et votre santé de janvier 2014 a publié 3 de mes plans12 ; celui de février 2014 y revient [sc Extraits..]. Voici 3 autres plans à Grenoble [sc parvis du Centre œcuménique St-Marc,sc N-E de la basilique St-Joseph, sc rues Hébert & Fourier]. Détections toutes dans l’espace public ouvert.  C’est encore inexpliqué mais rationnel et pas du tout diabolique. Quand il était archevêque de Buenos Aires, le pape François écrivit 13 : « Je tiens à souligner que le Démon est une chose, et que c’en est une autre que de diaboliser les choses ou les gens. » Sur foi et raison, Mgr Claude Dagens, évêque d’Angoulême, a aussi écrit 14 [ndl Catholiques de France..]. La graine de moutarde de Mt 13 ne devient un arbre que symboliquement ! La phrase de Fides et ratio suppose le refus  de l’interdisciplinarité, dont se rit un conte turc [rdc Les choses une par une].  J’écris une ndl sur Fides et ratio…
-
Under the weight of so much knowledge, reason became withdrawn 1. We have more to save reason than to save faith2. By a non-supernatural knowledge that is neither magic nor diabolic, the dowser detects the fixed underground anomaly (FUA), to be avoided in moving the bed; or else, sleeping above it during more or less 10 years makes a cancer !

The first sentence of the title quotes Pope John Paul II1 [p.3 cpcl Fides et ratio]. The second one quotes the philosopher Jean-Luc Marion2 [p.3 ndl 2 articles d’Etudes février 2014]. I strongly approve 12 words – the 3 last ones are inseparable – of philosopher Jean-Philippe Pierron3 : membership to nature too much quickly stigmatized as irrational, antihumanist and dangerous [p.2 ndl 2 articles..]. The third one targets my theory on a dowser know-how : know-how or gift ? For more than 10 years I have taught to perceive a body feeling (BF) above FUAs by more women than men : secret code related to the health history of the person ? If it’s a gift, many people have it by birth, can lose it then can find it again and can improve it ! Everybody is talking about a sixth sense. Father Longeat4, abbot of the benedictine abbey of Ligugé (Vienne), explains the expression otherwise and neatly [ndl La prière.., co 19.09.12(bis), co 16.05.13(ter), co 29.10.13(IV)]. The monthly magazine La Recherche talks about « sixth, seventh and eighth senses, or even still other ones » 5 [co 05.08.13(bis), ndl Combien de sens.]
Doctors talk about cancers of patients living in the same accommodation in turn or in the same building climb at the same time [co 11.12.13, co 23.11.13(bis), ndl J’ai un cancer]. « The access to informations isn’t homogeneous (..). These disparities turn out facing various risk factors (tobacco, alcohol, settled way of life, environment, food…) in the prevention behaviours, i.e. in the impacts of messages and their ability to be spread and heard in the recourse to the screening and access to cares, the Institut national du cancer notes 5 ». Settled way of life : in sleeping during more or less 10 years in the same room ? Environment : and the underground one ? The chimist7 says nothing about such cancers ! [ndl Toxique planète]. And their sustainable recovery ? Doctors and dowsers, let us check together if the third sentence also means that ! Return to Jean-Philippe Pierron’s article : himself and philosophers authors of a dictionnary8 would have to target environnemental stakes better in pecking at the environment, tree, subsoil, soil, air and water at various scales of space and time. It has been my main job for 42 years : 10 in obeying, 20 in disobeying, 12 in free electron [ntte1ter-00, ntte-newlet 9-00 dont 1 graphe, nlle 2-01 dont 6 encadrés, co-oe 20.03.11(ter), co 23.01.14]. 
So pecking proves humanity of being innocent of the warming, according to the geological history built on sea level falls most in the glaciation absence, during mass extinctions of living beings due to two inverse causes : more often cooling due to the dispersion of dust of volcanic origin in the atmosphere, more rarely warming of solar origin [co 01.06.12(ter)]. Chemical fertilizers and pesticides are finally useless. The tree-agricultural crop mutual aid ensures the best phytosanitary protection. The destruction of rural trees is the main cause of desertification and of migratory fluxes countryside-town and South countries-North countries. To optimize the agricultural crops and to struggle against the deforestation and desertification, let us replant many more aligned or isolated trees9, 10, 11 [co 27.11.13].

The dowser detection by radiesthesia on plan and on the spot by panoramic view is a plurimillenary knowledge according to FUAs detected below dolmens and menhirs. The monthly magazine Vous et votre santé of January 2014 publishes 3 de my plans12 ; the one of February 2014 comes back to that [sc Extraits..]. Here are 3 other plans in Grenoble [sc parvis du Centre œcuménique St-Marc,sc N-E de la basilique St-Joseph, sc rues Hébert & Fourier]. Detections always in the open public space. It’s still unexplained but rational and not at all diabolic. When he was archbishop of Buenos Aires, Pope Francis wrote 13 : « I underline that the Devil is a thing, and that’s an other one to demonize the things and people. » On faith and reason Mgr Claude Dagens, bishop of Angoulême, wrote 14 [ndl Catholiques de France..]. The mustard seed of Matthieu 13 becomes a tree only symbolically. The Fides et ratio sentence supposes the interdisciplinarity refusal : a turkish tale laughs at it [rdc Les choses une par une].  I write a ndl on Fides et ratio…
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